

# ANRUFEN-OPTION FÜR FACEBOOK FANPAGES IST DA

*Veröffentlicht am 25. Februar 2013 von Annette*

Mobile Nutzer, die auf Facebook unterwegs sind, können ab sofort noch schneller Kontakt mit den Betreibern von Fanpages aufnehmen.

[...]

Mobile Nutzer, die auf Facebook unterwegs sind, können ab sofort noch **schneller Kontakt** mit den Betreibern von [Fanpages](#) aufnehmen. Sowohl unter Android als auch iOS erscheint beim **mobilen Zugriff** auf eine Fanpage ein großer **"Anrufen"-Button**. So können Benutzer direkt und einfach Kontakt aufnehmen, ein großer Vorteil für Unternehmen jeder Branche.

Näheres zum Feature bietet [dieser Artikel bei allfacebook.de](#).